

Graz, Februar 2024

Sehr geehrte Haussammlungsverantwortliche!

Danke, dass Sie die Caritas Haussammlung
in Ihrer Pfarre unterstützen!

Hier finden Sie die wichtigsten Infos dazu:

Armut hat viele Namen. Hinter jedem der über 1.200 Menschen, die in den Caritas Notschlafstellen jährlich Wärme und Zuflucht finden, steht ein Mensch mit einem Namen. Die hunderten freiwilligen Haussammler*innen, die sich dieses Jahr wieder für Menschen in Not in der Steiermark auf den Weg machen, ermöglichen unter anderem Armin, Indira, Markus und Carina, die Hilfe, die sie dringend benötigen.

Ich möchte Ihnen in meiner neuen Rolle als Leiterin der Caritas Abteilung Region & Engagement gemeinsam mit meinem Team der Regionalkoordinator*innen ganz herzlich Danken. Ihr Einsatz für die Haussammlung bringt die Hilfe in der Steiermark voran - ganz nach dem diesjährigen Motto der Haussammlung: „**Jeder Schritt gegen Armut ist ein Fortschritt**“.

Die Caritas Steiermark begeht dieses Jahr ihr 100-jähriges Jubiläum. Zu diesem Anlass laden wir alle Haussammler*innen herzlich ein: wir veranstalten am **8. März um 10:00 in Graz einen Haussammlungsauftritt gemeinsam mit Direktorin Nora Tödtling-Musenbichler, Bischof Krautwaschl und Haussammler*innen aus der ganzen Steiermark. Details finden Sie in der Einladung. Wir freuen uns über Ihre Anmeldung und Teilnahme!**

Weitere Details finden Sie in der Einladung unter www.caritas-steiermark.at/haussammlung-pfarren.

Durch die Unterstützer*innen der Haussammlung konnte im Vorjahr die beeindruckende Spendensumme von über 650.000€ gesammelt werden. Ich bedanke mich bei Ihnen und allen Haussammler*innen von Herzen dafür, dass Sie sich auch dieses Jahr wieder für die Haussammlung und damit für Menschen in Not stark machen.

Wir bitten Sie, auch dieses Jahr die Caritas Haussammlung im Zeitraum von 01. März bis 31. Mai 2024 durchzuführen.

In Kontakt bleiben

Die Haussammlung in den Pfarren ist ein wichtiger Grundpfeiler der Nothilfe der Caritas Steiermark und mit besonderem Einsatz von vielen Beteiligten in Ihrer Pfarre verbunden. Bei diesem Einsatz für die Nächstenliebe möchten wir Sie so gut wie möglich unterstützen. Das Team der Regionalkoordinator*innen und ich stehen Ihnen gerne für Fragen und persönlichen Austausch zur Verfügung. Folgender Spruch ist nicht umsonst wahrscheinlich älter als die Caritas: „Beim Reden kommen die Leut' z'samm.“

Sammelliste & Abrechnung

Jedes einzelne Sammelheft ist eindeutig einer Pfarre zugeordnet. Sollten Sie mehr Sammelhefte benötigen als Sie bekommen haben, schicken wir Ihnen sehr gerne und rasch weitere Hefte zu. Kontaktieren Sie dafür gerne unsere Spender*innenbetreuung.

Bitte senden Sie am Ende Ihrer Sammlung und bis spätestens 31. Juli den gesammelten Spendenbetrag, alle Sammelhefte (auch leere Hefte) sowie die ausgefüllte Abrechnungsliste an die Caritas. Hintergrund: Die korrekte Abwicklung der Sammlung und die vollständige Ablage der Sammelhefte wird jährlich im Herbst von der Wirtschaftsprüfung kontrolliert.

Bei Fragen steht Ihnen die Spender*innenbetreuung gerne unterstützend zur Seite:

Caritas Spender*innenbetreuung: 0316 8015 254, spenden@caritas-steiermark.at, Grabenstraße 39, 8010 Graz

Die Unterlagen zur Haussammlung

Ich bitte Sie, die beiliegenden Informationsmaterialien, die sie bestellt haben, an Ihre Haussammler*innen weiterzugeben.

Hier erhalten Sie einen allgemeinen Überblick, welche Unterlagen für die Haussammlung zur Verfügung stehen:

- Spenden-Sammelheft, seit letztem Jahr im größeren Format, zum Verzeichnen der Spenden
- A5-Infolyer als Dank und Gesprächsstütze für jede*n Haussammler*in
- A5-Kuvert für Bargeld und Sammelheft mit Kontakt der Regionalkoordinator*innen für jede*n Haussammler*in
- Kleines Spender*inneninfoheft mit Details dazu, wie und wo die Spenden der Haussammlung wirken
- Zahlscheinfolder zum Hinterlassen, wenn niemand zu Hause ist oder zum Auflegen in Pfarren
- Haussammlungsplakat in A3
- Segensbändchen, zum Beispiel für den Segen der Haussammler*innen auf ihrem Weg
- Plakat mit Dank an Haussammler*innen und Spender*innen für den Pfarrschaukasten. Hier können Sie Ihren Pfarrnamen und das Spendenergebnis individuell eintragen.
- Abrechnungsliste zur Dokumentation der Sammelhefte und Spendeneinnahmen für die Abrechnung der Caritas
- Gottesdienstimpulse zur Haussammlung für die Gottesdienstgestaltung, per E-Mail an Pfarrer und Sekretariate

Alle Haussammlungsunterlagen gibt es auch auf www.caritas-steiermark.at/haussammlung-pfarren.

Sie benötigen für die Haussammlung im folgenden Jahr andere Unterlagen von uns? Wir schicken Ihnen sehr gerne die Informationsmaterialien, die Sie in Ihrer Pfarre benötigen. Schicke Sie uns Ihre Bestellung über das Bestellformular auf der oben genannten Webseite, gerne können Sie für die Bestellung auch Ihre*n Regionalkoordinator*in kontaktieren.

Ihr Ansprechpartner vor Ort

Wenn noch Fragen offen sind, kontaktieren Sie gerne den*die Caritas-Regionalkoordinator*in in Ihrer Region.

Er*sie gibt Ihnen schnelle Auskunft und kommt gerne als Unterstützung für eine Informationsveranstaltung oder zum Gottesdienst für und mit Haussammler*innen in Ihre Pfarre.

Tamara Kaltenegger	Ennstal & Ausseer Land	+43 676 88015 7069	tamara.kaltenegger@caritas-steiermark.at
Maria Rottensteiner	Murau/Murtal	+43 676 88015 374	maria.rottensteiner@caritas-steiermark.at
Friedrich Plott	Obersteiermark Ost	+43 676 88015 612	friedrich.plott@caritas-steiermark.at
Sabine Spari	Steiermark Mitte	+43 676 88015 8562	sabine.spari@caritas-steiermark.at
Eva Duncan-Wagner Katharina Fink	Graz	+43 676 88015 205 +43 676 88015 8563	e.duncan-wagner@caritas-steiermark.at katharina.fink@caritas-steiermark.at
Michael Fürnschuß Sabine Spari	Südweststeiermark	+43 676 88015 396 +43 676 88015 8562	m.fuernschuss@caritas-steiermark.at sabine.spari@caritas-steiermark.at
Christine Engelmann Brigitte Pichler	Oststeiermark	+43 676 88015 585 +43 676 88015 258	christine.engelmann@caritas-steiermark.at brigitte.pichler@caritas-steiermark.at
Susanne Thuswohl	Südoststeiermark	+43 676 88015 7117	s.thuswohl@caritas-steiermark.at

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung der Caritas Haussammlung und alles Gute!

Mit besten Grüßen,

Mag. Eva Bakalli
Caritas Region & Engagement